

R親睦活動月間担当例会



卓 話

一年を振り返って

米山奨学生
マドマン・ソピダ君

去年は新型コロナウイルスの感染拡大によって、対面授業からオンラインに切り替えて、画面を通して会わなければならないことになってしまいました。しかし、良いこともありました。それは米山記念奨学生として採用されたことです。

振り返ってみますと、日本に留学して、米山記念奨学生になってから貴重な経験がたくさんできました。飛行機の中一人で緊張して、どういう人々に会えるか、何が待っているか分からずに、留学生生活を想像したり将来を想像したりしながらワクワクしていたことを、まるで昨日のここのように思います。日本で生活するのはもう7年目になりましたが、日本に来た日と同じようにどういう人々に出逢えるか、どういう楽しい経験できるか毎日楽しみにしています。日本に留学することによって語学力はもちろん、コミュニケーションを積極的に取ることも大事だと学びました。ホームシックになったり、日本語が通じず、学校の授業について行けなくて自信をなくしたりすることは何回もありました。それでも、振り返ってみたら、良い経験であって、そんな経験があったからこそ今の自分があると思っています。

今年で日本に留学して7年目になって、米山記念奨学生として1年が過ぎました。実は6月の初旬にタイに帰国する予定であり、タイに帰国すると両親に伝えたら、嬉しそうな表情で食べたいものや行きたいところなど聞かれて、タイの友達とバンコクで美味しい店巡りなどの計画を立てていましたが、就職活動によって帰れなくなりました。7年目の留学ですが、高校1年生から大学1年生まで毎年必ず1回帰国していました。しかし、コロナ感染拡大が始まってから一回も帰国することができず、両親の手作り料理が恋しくなっています。就職活動を頑張って、タイに帰るのを楽しみにしています。

日本に留学することでかけがえのない経験もできて、教育制度や生き方、人の考え方が違う日本に住むこと、違う文化で私の世界は広がり、自分の可能性も広げることができました。米山記念奨学生として沼津ロータリークラブに所属し、皆様に出逢うことができました。高校から両親を離れ一人で生活する私にとって、いつも私のことを娘のように心配してくださる皆様は、何ものにもかえられない大切な人々です。私は自分自身をもっと成長させて、今よりもっと努力して、タイと日本の架け橋になって活躍していきたいと思っています。

ロータリーの標語

超 我 の 奉 仕

千本をよくする会 2022.6.5(日)



千本をよくする会の清掃活動が予定どおり行われました。お天気に恵まれ、久しぶりの千本清掃にいい汗を流しました。参加された皆様、お疲れさまでした。

参加者 山口君・實石君・大熊君・三好君・峯村君・積君・細澤君・大村君・渡邊(雅)君・山本君・向坂君・恒吉君・事務局鈴木さん・山口奏汰様・積邦子様・細澤まゆみ様

第3回クラブ協議会②

公共イメージ向上 リーダー 大村 愛美

コロナ禍でRデー奉仕活動が実施できませんでした。●例年継続している広報活動は実施できました。●毎回の例会の様子をFBで報告●R財団補助金事業、松風荘へのテレビの寄贈、沼商IACの静岡医療センターへの千羽鶴寄贈事業の静岡新聞社、沼津朝日新聞社への新聞掲載依頼。皆様のご協力に感謝申し上げます。
広報・FB・雑誌 コロナ禍を受けて例会も開催できず、FBもあまり活動報告ができませんでした。次年度は例会や清掃活動がなくてもSNSを通じてRのイメージアップを図っていきたくと考えています。

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

幹事報告

1. 例会変更のお知らせ
沼津西…6/23(木)は夜間例会
6/30(木)は休会
富士山吉原…6/16(木)は特別休会を通常例会に変更
6/23(木)は夜間例会
(富士山吉原RC奨学会奨学生激励会)
6/30(木)は夜間例会(会長幹事慰労会)
沼津柿田川…6/15(水)は6/18(土)最終家族例会
2. 6月よりロータリーソング・バースデイソング斉唱再開します
3. 「ロータリーの友」6月号 配布
4. 6月のロータリーレート 1ドル=127円

スマイル・ボックス

實石君…会長年度最終月になりました。がんばります!!
大友君…ソピダさん、本日の卓話ががんばってください。
大熊君…本日のR親睦活動月間担当例会はソピダさんの卓話です。ソピちゃんよろしくお祈りします!
塚本君…誕生日のお祝いのお品ありがとうございます。まだまだがんばります!!